

Wenn die Treppe ein Hindernis ist

Kicker lernen Alltag Behinderter kennen

Münster. Eine ungewöhnliche Trainingseinheit absolvierten Jugendfußballer des SV Blau-Weiß Aasee. Sie beschäftigten sich zwei Stunden lang mit dem Projekt „Ey, bist Du behindert?!\", das vom Verein Zugvogel angeboten und durchgeführt wird. Dabei wurden die Jungs sensibilisiert, den Alltag von Gleichaltrigen mit Behinderung zu erfahren.

Während eines Praxisteils konnten die Nachwuchskicker spielerisch erfahren,

wie es ist, wenn man auf die Fortbewegung im Rollstuhl angewiesen ist – und welche Hindernisse dann auftauchen. Und mit einer Spezialbrille wurde Blindheit simuliert.

In Kleingruppen, in denen jeweils eines der Kinder im Rollstuhl saß, eines die Spezialbrille trug und eines die anderen beiden führte, wurde in Begleitung eines Trainers die Umgebung des Vereinsgeländes erkundet.



Nachwuchskicker des Blau Weiß Aasee beschäftigten sich mit dem Alltag von Gleichaltrigen mit Behinderungen.